

#### Elfriede Michels verstorben

Am 29. März 1993 verstarb Frau Elfriede Michels. Frau Michels hat dem Verein auf vielfältige Weise gedient, zuletzt war sie unsere Schriftführerin. Eine Würdigung von Frau Michels wird im nächsten Jahrbuch erfolgen.

Mehrere Anfragen zeigen, daß bei einer Reihe von Vereinsmitgliedern der Wunsch besteht, Bilder oder Zeichnungen von Frau Michels zu erwerben. Interessenten wird empfohlen, auf eine geplante Verkaufsausstellung zu warten; falls diese zustande kommt, wird sie rechtzeitig angekündigt. (Ep)

#### Wilhelm Fresenius 80 Jahre alt

Am 17. Juli 1993 konnte Herr Prof. Dr. Wilhelm Fresenius seinen 80. Geburtstag feiern. Herr Prof. Fresenius ist seit Jahren Mitglied im Beirat unseres Vereins und hat dem Verein durch viele gute Ratschläge und Empfehlungen gedient. - Der Verein gratulierte Herrn Prof. Fresenius und sprach die Hoffnung aus, daß seine körperliche und geistige Frische noch lange erhalten bleibt und so der Verein noch lange von seinen Ideen und Vorschlägen profitieren kann. (Ep)

#### Gisela Völzing 60 Jahre alt

Am 04. Juni 1993 feierte Frau G. Völzing ihren 60. Geburtstag. Der Vereinsvorsitzende gratulierte ihr und brachte die Hoffnung zum Ausdruck, daß es Frau Völzing noch sehr lange sehr gut geht und sie erst am Anfang ihrer "Karriere" als Schriftführerin im Nassauischen Verein für Naturkunde steht. (Ep)

#### Programm-Einschränkungen bei dem Nassauischen Verein für Naturkunde

Wie die Vereinsmitglieder sicher bemerkt haben, wurden im Sommerprogramm 1993 nicht mehr so viele Exkursionen angeboten, wie das früher der Fall war. Auch das jetzt versandte Winterprogramm sieht mit nur 4 Abend-Vorträgen ein etwas reduziertes Angebot vor.

Der Vorstand hat sich zu dieser Reduzierung entschließen müssen, weil bei gestiegenen Gesamtkosten intensive Winter- und Sommerprogramme wie seither nicht mehr angeboten werden können. Zwar konnte das diesjährige Jahrbuch durch Beschaffung von fast DM 12.000,-- Spendengeldern gut finanziert werden, aber Exkursionen (Omnibuskosten) und Vorträge (Redner-Honorare und Fahrtkosten) können nicht mehr in dem gewohnten Umfang finanziert werden.